

Jahresbericht 2024: SMV-Seminar in Freudenstadt

Vom 14. bis 15. Oktober 2024 fand unser diesjähriges SMV-Seminar in Freudenstadt statt. In einer inspirierenden und produktiven Atmosphäre hatten wir die Gelegenheit, gemeinsam in verschiedenen Workshops zu den Ressorts zu arbeiten. Hierbei wurden nicht nur neue Ideen diskutiert, sondern auch klare Ziele für die SMV gesetzt.

Ein bedeutender Bestandteil des Seminars war die Wahl der neuen Ressortleiter, die nun die Verantwortung für ihre jeweiligen Bereiche übernehmen. Darüber hinaus haben wir viele Aktivitäten und Spiele durchgeführt, die dazu beigetragen haben, den Teamgeist zu stärken und viel Freude zu bereiten.

Am zweiten Tag hatten wir die Möglichkeit, unsere gesammelten Ideen und Ergebnisse Herrn Ramin vorzustellen.

Insgesamt war das SMV-Seminar eine wertvolle Erfahrung, die uns nicht nur als Team zusammengeschweißt hat, sondern auch wichtige Impulse für unsere zukünftige Arbeit in der SMV gegeben hat. Wir freuen uns auf das Jahr mit Euch!

Eure SMV

(Text von Philip Berner Gutiérrez, 10e)